



El Ayuntamiento de Pozoblanco subvencionó varios programas en 2016.

Desde sus inicios, nuestra asociación ha tenido el apoyo del Excmo. de Pozoblanco para la realización de sus actividades tanto de prevención de drogas , como de rehabilitación y reinserción de personas con problemas de adicciones, de ayuda social a familias desfavorecidas, de promoción de la salud y ocio saludable.

En 2016, este respaldo y apoyo se concretizó en ayuda económica para:

- la realización de las Jornadas de Prevención de adicciones en el Valle de los Pedroches que tuvieron lugar en Octubre 2016,
- el pago de algunas cuotas de tratamiento de dos afectados empadronados en Pozoblanco y que no podían hacer frente a ese gasto,
- la realización de un campeonato de fútbol a nivel local en abril , y para el encuentro internacional con entrenadores irlandeses a finales de agosto,
- la realización del programa Dorcas que provee ayuda a familias desfavorecidas de Pozoblanco mediante la entrega de alimentos, productos higiénicos básicos y el pago de recibos de luz, agua y alquiler.

Damos gracias a la Corporación Municipal por su apoyo también a nivel institucional, ya que pudimos contar con la presencia de algunos de sus miembros en la inauguración y clausura de la Jornadas, así como en la recepción del equipo de Coaching for Christ .

Nuestro lema “por un pueblo libre de drogas” sigue vigente y nos complace trabajar en colaboración con el Excmo. Ayuntamiento de Pozoblanco para seguir en esta lucha.